



# La nouvelle version du programme EVARS présentée par Élisabeth Borne

Publié le 27 janvier 2025

À la veille de la présentation du projet de programme d'éducation à la vie affective, relationnelle et à la sexualité au Conseil supérieur de l'éducation, la ministre de l'Éducation nationale, Élisabeth Borne, revient sur la nécessité d'instaurer ce programme dans les écoles françaises.

Élisabeth Borne revient sur les enjeux du programme d'éducation à la vie affective, relationnelle et à la sexualité. Les critiques ont été entendues et ont permis au texte d'évoluer. Cette ultime version permet de répondre aux besoins de chaque élève, en fonction de leur âge. Le programme devrait entrer en vigueur à la rentrée 2025/2026, dans toutes les écoles, collèges et lycées.

>> Consulter :

- sur le site du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche :
  - [la page dédiée](#) ;
  - [la présentation du projet de programme](#) (pdf 453 Ko) ;

## La nouvelle version du programme EVARS présentée par Élisabeth Borne - IH2EF - Page 2

- sur le site de Radio France :
  - émission en podcast [Une question chaude ! L'éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle](#), issue de la série Être et savoir, France Culture ;
  - émission L'invité de 8h20, le grand entretien : [Éducation à la sexualité : Élisabeth Borne défend un programme "indispensable"](#), France Inter.

*Source : Radio France*